



ALBANIA, EL PAÍS DE LAS ÁGUILAS

Tirana, Shkoder, Fishta, Berat, Apolonia, P.N. Llogara, Saranda, Butrinti, Manantial del ojo azul, Gjirokaster, Permet, Korca, Voskopoja, Pogradeci y Kruja

En este circuito combinamos cultura, naturaleza y tradiciones albanesas. Conoceremos los principales tesoros

Patrimonio de la Humanidad que esconde el país mientras disfrutamos de los más bellos paisajes que nos ofrece.



Día 1 Ciudad de origen - Kruja

Salida en vuelo regular destino Tirana. Encuentro con el guía y traslado a Kruja para la visita del pueblo. Empezaremos la excursión dirigiéndonos a la ciudad histórica de Kruja, conocida por ser el núcleo de la resistencia anti-otomana durante el siglo XV. Se trata de una ciudad bastante montañosa dominada por una ciudadela del siglo XV que vamos a visitar. Kruja destaca por su bazar típico otomano y su Museo Etnográfico que va a ser parte de nuestras visitas. Alojamiento.

Día 2 Tirana - Berat

Desayuno. Conoceremos la capital del país, visitando los principales monumentos: el centro de la ciudad con el Museo Nacional de Historia, la Mezquita de Et'hem Bey y el Famoso Búnker atómico construido por el dictador como una forma de protegerse ante el caso de un posible ataque por parte de algún país extranjero.

Viajaremos después hacia Berat, conocida como "la ciudad de las mil ventanas" debido a los amplios ventanales que abundan en las grandes casas del casco antiguo de la ciudad y que es Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Visitaremos su casco histórico donde destaca lo barrios de Mangalem, Gorica y Kalaja. Conoceremos el interior de la Catedral de la Dormición de Santa María y el museo "Onufri" que se encuentra dentro de la misma catedral. Alojamiento.

Día 3 Berat - Apolonia - P.N. Llogara - Riviera Jónica - Saranda

Desayuno. Salida y visita de Apolonia, uno de los yacimientos arqueológicos más importantes del país y donde conoceremos las ruinas, la iglesia de la Virgen María y el Museo Arqueológico. Seguiremos nuestro viaje hacia Saranda, haciendo varias paradas en la ruta para disfrutar de las paradisiacas playas del Jónico albanés. La siguiente parada será en el Parque Nacional de Llogara en donde disfrutaremos de una impresionante vista y haremos una agradable caminata por el parque de los pinos. Continuación del viaje hasta Saranda que se encuentra en una bonita bahía entre las montañas y el mar Jónico. El nombre Saranda viene de un monasterio paleocristiano dedicado a Agios Saranta (los Cuarenta Santos). En la antigüedad, Saranda era conocida como Onchesmus. Alojamiento.

Día 4 Saranda - Ojo Azul - Butrinti - Ksamil - Saranda

Desayuno. Por la mañana después del desayuno, seguiremos viajando al lado del río Bistrice para llegar y ver al manantial del Ojo Azul, un monumento de la naturaleza muy famoso gracias a la rica fauna y flora que hay en ella. El Manantial del Ojo Azul se encuentra cerca de Mesopotam se encuentra uno de los "Monumentos de Naturaleza" de Albania. Es un manantial profundo que forma una piscina circular con aguas de color azul marino (que a su vez

dan el nombre al manantial). El manantial está rodeado por grandes arboledas que terminan de completar el paisaje idílico del lugar. El manantial alimenta las aguas del Río Bistrice, que, a su tiempo, desemboca en la bahía de Saranda. Continuación a Butrinti. Butrinti, es un parque nacional UNESCO desde 1992, que consiste en una zona arqueológica muy bien conservada, una naturaleza no contaminada en donde predominan los árboles del laurel, y se conecta con el mar Jónico a través de un canal natural. La zona alrededor del lago de Butrinti es el hogar de diferentes animales y especies en peligro de extinción. Las excavaciones y los estudios han comprobado que durante el siglo VII y VI a. de C. Butrinti era un centro preurbano. La ciudad fue proclamada colonia y usada por la aristocracia romana como destino de vacaciones. Visita del pueblo costero de Ksamil para pasar la tarde en las playas famosas y demandadas de Ksamil. Alojamiento en Saranda.

Día 5 Saranda - Gjirokaster - Parque Nacional de Germenji - Korce

Desayuno. Seguiremos nuestro viaje después del desayuno, viajamos hacia la ciudad de Gjirokaster, la ciudad de piedra declarada como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO desde 2005. Conoceremos su imponente ciudadela y la "Casa Skenduli" del siglo XVIII, donde hablaremos con los dueños de la casa y sobre la vida diaria en esta importante ciudad

sureña de Albania. Patrimonio de la humanidad por la UNESCO, la ciudad es conocida como "la ciudad de piedra" y contiene centenares de casas – torres de estilo otomano con tejados con ladrillos de piedra, balcones de madera y piedras blancas de las paredes. Dominada por la ciudadela que se erige sobre la colina principal de la ciudad, Gjirokaster es una ciudad mágica con un pasado impresionante. Desde los señores feudales medievales hasta la invasión italiana pasando por los pachás otomanos, la ciudad ha conocido varios gobernadores y ha inspirado a poetas, escritores y artistas. Parada en el Parque Nacional de Germenji para un respirar el aire puro de las hayas y disfrutar de las vistas y la naturaleza. Continuación hacia Korca. Alojamiento.

Día 6 Korce - Voskopoje - Lago de Ohrid (Pogradec) - Tirana

Desayuno. Después del desayuno, exploraremos a Korca donde descubriremos la ciudad con sus atracciones principales como la Catedral Ortodoxa, y el recién restaurado Bazar Antiguo. Korca es conocida como el centro de la cultura y de arte. El Museo Nacional del Arte Medieval tiene algunos de los mejores trabajos de iconografía en Europa y más allá. La primera escuela albanesa, originalmente sólo para hombres, se abrió en 1887 y hoy es el Museo Nacional de la Educación. Otra escuela sólo para mujeres se abrió en 1891. Seguiremos hacia el pueblo de

Voskopoja, visita del pueblo y de las iglesias. En cuanto llegaremos al pueblo de Voskopoja, empezaremos nuestro recorrido por las iglesias del siglo XVIII: La Iglesia de la Dormición de la Virgen, San Nicolás, San Anastasio, la Iglesia de los Arcángeles Miguel y Gabriel, etc. Además de las iglesias, el pueblo era famoso por su Academia, su Biblioteca, y el talento de su gente para hacer negocios. Desafortunadamente, la ciudad fue saqueada y quemada a finales del siglo XVII, hechos que fueron seguidos por el abandono de la ciudad por su misma gente. Ahora, por causa del turismo, ha vuelto a florecer. Por la tarde, nos despedimos de Korca para dirigirnos hacia la bonita ciudad de Pogradec, donde se encuentra el famoso lago de Ohrid declarado Patrimonio Natural por la UNESCO. Continuación hacia Tirana. Alojamiento.

Día 7 Tirana

Desayuno. Esta mañana vamos a conocer la capital del país y realizar la visita de los principales monumentos: el centro de la ciudad con el Famoso Búnker atómico, y la Mezquita de Et'hem Bey construido por el dictador como una forma de protegerse ante el caso de un posible ataque por parte de algún país extranjero. Alojamiento.

Día 8 Tirana - Ciudad de origen

Desayuno en el hotel. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso.

8 ☀ / 7 ☾

SERVICIOS INCLUIDOS

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación de la huella de CO2 de los vuelos.
- Traslado aeropuerto - hotel - aeropuerto.
- Alojamiento en hoteles previstos (o similares), en régimen de alojamiento y desayuno.
- Almuerzo incluido en Agroturismo "Alpetá", con comida tradicional y entorno rural.
- Incorporación a un circuito regular desde el segundo día al séptimo con guía de habla hispana.
- Transporte en autocar, minibús o minivan (según número de pasajeros), con aire acondicionado.
- Visitas mencionadas y entradas a: Museo Etnográfico de Kruja, Ciudadela de Berat, Museo de iconografía "Onufri", Sitio Arqueológico de Apolonia, Parque Arqueológico de Butrinti, Ciudadela de Gjirokaster, Casa Skendulaj de Gjirokaster, Museo de Arte Medieval Korca, Catedral Ortodoxa de Korca, Monasterio de Voskopoja, Mezquita de Et'hem Bey en Tirana y Búnker Atómico de Tirana.
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas.

SALIDAS 2026

Marzo	27
Abril	18
Mayo	9
Junio	13, 20
Julio	4, 11
Agosto	1, 15, 22
Septiembre	5, 12, 19
Octubre	3, 10
Noviembre	7

HOTELES (indicados o similares)

Ciudad	Hotel
Cat. B (4*)	
Tirana	Hotel Tirana Internacional
Berat	Hotel Mangalem
Saranda	Hotel Brilant
Korca	Hotel Hani i Pazarit
Kruja	Hotel Panorama

A TENER EN CUENTA

Salidas garantizadas a partir de 2 pasajeros.